

Eric Gelin, le dynamique vice-président du club de Badminton vient d'être décoré pour son mérite et son engagement dans le milieu associatif et sportif

L'engagement récompensé

Le Président de la Ligue Occitanie de Badminton, Christophe Faullann, est venu à la salle Multisports de Saint-Étienne de Tulumont pour remettre la médaille du Mérite Fédéral, échelon Argent, à Eric GELIN.

Un engagement associatif

Fidèle à son club d'origine, le «VOLANT STEPHANOIS BADMINTON» (VSB), depuis une vingtaine d'années, Eric Gelin a commencé comme simple joueur, puis comme bénévole. Dynamique et engagé, il est rentré ensuite au Conseil d'Administration du club, au poste de Vice-président. Il a tout naturellement rejoint le Comité Départemental de

Badminton de Tarn-et-Garonne d'abord comme Secrétaire Général en 2014 puis comme Président depuis 2019. Toujours prêt à donner de son temps pour faire bouger les jeunes et les voir s'épanouir dans le sport, Eric Gelin est déjà titulaire de la Médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, échelon Argent.

Le badminton pour tous Son club d'origine (VSB), a été créé en 2002 par Joël LAHOREAU qui en est toujours le Président à ce jour. Ce club dynamique, vient de battre, cette saison 2024/2025, son record historique du nombre d'adhérent avec près de 100 joueurs, dont près de la moitié sont des jeunes !



Eric Gelin a été décoré pour son engagement associatif et sportif - Crédits : APo

Le VSB participe de nouveau cette saison au Championnat Départemental Interclubs par équipes, avec trois équipes engagées. Lors de la première étape du Circuit Départemental Jeunes, de nombreux jeunes joueurs du club sont montés sur

les podiums. Si vous voulez vous essayer à la pratique du Badminton, venez les rencontrer pour faire un essai, à tout moment de l'année!

volantstephanois82@gmail.com

Facebook @volantstephanoisbadminton

APo



Les jeunes adhérents, fiers de la médaille reçue par le vice-président de leur club de Badminton - Crédits : APo